



Consejo de Seguridad

Distr. general
12 de noviembre de 2019
Español
Original: inglés

Cartas idénticas de fecha 12 de noviembre de 2019 dirigidas al Secretario General y a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas

Le escribo con la máxima urgencia. Durante la madrugada del martes 12 de noviembre (GMT+3), las Fuerzas de Defensa de Israel tomaron medidas contra el comandante de la Yihad Islámica Palestina, Baha Abu al-Ata. La decisión de llevar a cabo la operación fue una respuesta defensiva porque Baha Abu al-Ata estaba planificando ataques adicionales contra el sur de Israel en un futuro próximo.

Abu Al-Ata era una “bomba de relojería”. Fue el principal instigador y coordinador de innumerables ataques terroristas perpetrados por la Yihad Islámica Palestina desde la Franja de Gaza. Fue responsable del lanzamiento de cientos de cohetes contra comunidades civiles israelíes.

Desde esta mañana, se han lanzado más de 180 cohetes desde la Franja de Gaza, dirigidos indiscriminadamente contra comunidades civiles israelíes. Como resultado directo de la continua salva de cohetes, más de 1 millón de civiles israelíes se encuentran actualmente en refugios antiaéreos.

La salva de cohetes indiscriminada por parte de organizaciones terroristas en la Franja de Gaza constituye un doble crimen de guerra: tomar como objetivo a la población civil de Israel y lanzar los cohetes desde barrios e instituciones civiles de Gaza, utilizando a la población palestina local como escudo humano.

Nueve millones de civiles israelíes se encuentran bajo el implacable ataque de organizaciones terroristas en Gaza. Esperamos una condena clara e inequívoca de la parte responsable de los recientes ataques, y no un mensaje que exhorte a ambas partes a que actúen con moderación. Es hora de que la comunidad internacional se dé cuenta de que el silencio frente a esos ataques fomenta el terrorismo.

Cabe señalar que la organización terrorista Yihad Islámica Palestina, designada por Australia, el Canadá, los Estados Unidos, el Reino Unido, la Unión Europea, el Japón, Nueva Zelanda e Israel, es responsable de cientos de víctimas civiles inocentes de Israel, está dirigida y financiada por la República Islámica del Irán y actúa como su representante en la zona.

A Israel no le interesa la escalada de la situación, pero seguirá luchando firme y energicamente contra el terrorismo y defendiendo a sus civiles.

Exhorto al Consejo de Seguridad a que condene inequívocamente los ataques indiscriminados de organizaciones terroristas en la Franja de Gaza contra civiles y centros de población israelíes.



Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Danny **Danon**
Embajador
Representante Permanente
